

## VOMPERBACH: Prof. Ernst Fuchs in der Galerie Angerer!

VOMPERBACH. Noch bis 20. Dezember ist in der Galerie Angerer in der Schule Vomperbach eine bemerkenswerte Ausstellung anlässlich des 60. Geburtstages von Prof. Ernst Fuchs zu sehen. Die Ausstellung ist Abschluß und Höhepunkt des Jubiläums »20 Jahre Galerie Angerer in der Schule Vomperbach«.

Prof. Ernst Fuchs zeigt bei dieser Jubiläumsausstellung Ölbilder, Pastelle, Gravuren auf echten Silberplatten sowie Grafiken. Die hier ausgestell-

ten Werke des wohl renommiertesten Künstlers Österreichs repräsentieren einen Wert von über acht Millionen Schilling. Bereits bei der Vernissage am vergangenen Freitag zeigten sich die zahlreichen Kunstfreunde aus dem In- und Ausland von der sensationellen Ausstellung angetan.

Die Galerie Angerer in der Schule Vomperbach ist übrigens bis 20. Dezember auch an Samstagen, Sonn- und Feiertagen (von 10 bis 12 und 14 bis 20 Uhr) zugänglich.



Der Meister stellt derzeit in der Galerie Angerer in der Schule Vomperbach aus